

Alberta amplía la oferta de escuelas para las familias y los estudiantes

9 de septiembre de 2024 [Consultas de la prensa](#)

La inauguración de la nueva escuela secundaria Foundations for the Future Charter Academy conectará a las familias y a los estudiantes con programas educativos excepcionales.

El gobierno de Alberta posee una larga trayectoria del que se siente orgulloso de apoyo a la oferta de escuelas. Alberta ofrece a los estudiantes más opciones educativas que cualquier otra provincia de Canadá. Entre las opciones se incluyen escuelas públicas, separadas, francófonas, institutos colegiados (collegiate), independientes, con programas de educación en casa y públicas concertadas. El apoyo del gobierno permite que las familias y los estudiantes se conecten con las alternativas educativas que mejor se adaptan a las necesidades de los estudiantes y los ayuden a desarrollar su potencial al máximo. El gobierno de Alberta está comprometido con una mayor oferta de escuelas, y para ello, aumentará el número de escuelas públicas concertadas en el sistema educativo.

A través del apoyo del gobierno de Alberta para mejorar la oferta de escuelas para los estudiantes y sus familias, la nueva escuela secundaria Foundations for the Future Charter Academy en el norte de Calgary ya ha abierto oficialmente sus puertas a los estudiantes.

“Nos enorgullece ampliar las opciones en nuestro sistema educativo para las familias y los estudiantes a través de la nueva escuela secundaria Foundations for the Future Charter Academy en el norte de Calgary. Al ofrecer más opciones en educación, estamos conectando a los estudiantes con alternativas educativas excepcionales que atienden sus necesidades y los ayudarán a desarrollar su potencial al máximo”.

Demetrios Nicolaidis, Ministro de Educación

“Nuestra prioridad es garantizar que los estudiantes de la provincia tengan acceso a las instalaciones de última generación que necesitan para aprender y tener éxito y que podamos ponerse a su disposición estas escuelas en el momento oportuno y de manera rentable. Proyectos escolares como este favorecen la creación de puestos de trabajo desde el proceso de construcción hasta la inauguración de las escuelas y en el futuro. Seguiremos atendiendo el aumento de la demanda a través de la construcción de espacios educativos nuevos y modernos en toda la provincia”.

Pete Guthrie, Ministro de Infraestructura

Las escuelas públicas concertadas (charter) ofrecen a los estudiantes programas especializados, con un estilo de enseñanza o filosofía educativa únicos que no se encuentran en ninguna otra escuela de la zona. A través del método de enseñanza directa, Foundations for the Future Charter Academy promueve la excelencia académica, el desarrollo de la personalidad, la ciudadanía digital, la participación de los padres y el liderazgo de sus estudiantes.

El gobierno de Alberta invirtió más de \$43 millones en la construcción de la escuela secundaria Foundations for the Future Charter Academy en el norte de Calgary para poder ofrecer a los estudiantes más opciones de escuelas y espacios nuevos. Tras la inauguración de la nueva escuela secundaria Foundations for the Future Charter Academy, Alberta ahora cuenta con 22 autoridades de escuelas concertadas en 39 centros educativos.

“Reconocemos el apoyo del gobierno a las escuelas públicas concertadas como una forma de ofrecer opciones educativas a las familias albertanas. Estamos sumamente agradecidos por su inversión que nos permite ofrecer a nuestros estudiantes secundarios y al personal que trabaja en estas escuelas en el norte un entorno de aprendizaje seguro y moderno que atenderá sus demandas educativas durante décadas”.

Jenny Hill, presidenta de la junta de Foundations for the Future Charter Academy

La oferta de escuelas ha formado parte del sistema educativo de Alberta desde la década de los setenta, cuando el distrito escolar de escuelas públicas de Edmonton (Edmonton Public Schools) cambió por primera vez su política para permitir que los padres enviaran a sus hijos a la escuela que mejor se adaptase a las necesidades de aprendizaje e intereses únicos de los niños, en lugar de hacerlo a su escuela asignada.

Datos de interés

- El Presupuesto 2024 invierte \$123 millones para apoyar las necesidades de infraestructura de los institutos colegiados y las escuelas públicas concertadas.
- La nueva escuela secundaria Foundations for the Future Charter Academy en el norte de Calgary es el primer proyecto de capital en la historia dirigido a la construcción de una nueva escuela pública concertada.
- Los derechos de los padres a elegir el tipo de educación que sus hijos reciben se encuentran protegidos por la Ley de Opciones Educativas (Choice in Education Act), que reconoce a las escuelas públicas, separadas, francófonas, privadas y concertadas, así como los servicios para la primera infancia y los programas de educación en casa como una parte valiosa e integral de nuestro sistema educativo.

Consultas de la prensa

Kevin Lee

587-427-5010

Secretario de Prensa del Ministerio de Educación